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Em 21 de Março'd# 20~01

SOLICITA AO EXMQ SR. PREFEITO MUNICIPAL A PADRONIZAÇÃO DAS 
RAMPAS QUE DÃO ACESSO ÀS AREIAS DA PRAIA DO FORTE.
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Indicação N9 0129/2001

Exm9 Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio.

O Vereador que esta subscreve, atendendo tudo mais 
o que determina o interesse público, I N D I C A à Douta Mesa, 
na forma regimental, o envio de expediente ao Exm9 Senhor 
Prefeito Municipal, solicitando a padronização das rampas que 
dão acesso às areias da Praia do Forte.

SALA DAS SESSÕES, 21 de Março de 2001.

Altanir Graça da Silva (Gil) 
Vereador — Autor

JUSTIFICATIVA

No calçadão do Malibú a altura que separa a praia da 
rua é muito grande, por isso é necessário uma cautela em seu 
meio de acesso.

Existe hoje, uma única rampa de concreto armado, que 
nos dias de verão fica totalmente congestionada, pois as outras 
existentes, são do tipo "escada", e de madeira, pondo em risco a 
vida de quem por elas passam, pois balançam e não oferecem um 
mínimo de segurança possível.

Sendo esta praia muito freqüentada por banhistas, 
faz-se necessário uma reavaliação no esquema das rampas de 
descida, ou seja, que sigam todas o mesmo padrão, de concreto 
armado, com corrimão, que oferecem segurança para crianças, 
adultos, deficientes físicos e idosos.

SALA DAS SESSÕES-,,-2;1 de Maroó de 2001.

a (Gil)
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